



Comentario / Germán Martínez (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- "Lo que hicieron ayer, no se atrevió a hacer ni en Congreso Constituyente originario, lo que hicieron ayer es blindar su porquería, blindar su marranería, blindar su cochinero para que no prosperen los mecanismos de defensa que pusieron los jueces. El transitorio de lo de ayer es, lo que se está juzgando ahorita, debe juzgarse no conforme a las Leyes de antes, eso es lo que quieren los líderes parlamentarios, Monreal y Adán Augusto, esta reforma que ayer se aprobó, no la inició López Obrador, la inició el segundo piso de la presidenta Claudia Sheinbaum.

Han convertido la Constitución en los estatutos de Morena y mejor que de una vez pongan en un artículo 'esta Constitución es lo que diga la Presidenta en Palacio Nacional', esta Constitución es lo que le plazca a la señora Sheinbaum y eso se llama emperatriz. En la 4T es difícil que quepa la decencia y la inteligencia".



https://ldrv.ms/v/s!Ao k mQyjfF1wg3YpMNF2A4s1hTn?e=IOeINO